



Direction aux
Affaires Savoisiennes

FRENCH

O.H.C.H.R. - O.N.U. - Genève
10^{ème} session du Forum des Minorités

La Savoie a été le dernier territoire colonisé par la France en 1860. Tous nos droits acquis par un traité international ont été supprimés au fil des années et des guerres.

Notre histoire a été supprimée des écoles en 1919.

Notre langue nous est interdite.

Les prénoms de nos ancêtres à consonance non française sont interdits.

Nos enfants ne peuvent perpétuer nos traditions au pays des Droits de l'homme.

Je n'aurai que 3 questions à poser pour nos jeunes et générations futures :

- concernant les réseaux sociaux, comment peut-on inciter les grands groupes tels Facebook à inclure les langues minoritaires quand vous dites que 10 langues monopolisent 90% des conversations afin de faciliter l'accession aux langues non enseignées par nos états respectifs ?

- Concernant les pays, comment inciter ces états à reconnaître les minorités afin d'obtenir d'eux le droit à la langue maternelle ?

- le droit par une minorité à sa langue, son histoire, sa culture, sa reconnaissance sont-ils contraires à la constitution d'un état lorsque celle-ci ne reconnaît qu'un peuple sur son territoire ?

Le Président

Fabrice DUGERDIL





ENGLISH

Direction aux
Affaires Savoisiennes

O.H.C.H.R. - U.N. - Geneva
10th session of the Forum on Minorities Issues

Savoy was the last territory colonized by France in 1860. All our rights acquired by an international treaty were suppressed over the years and wars.

Our history was removed from the schools of Savoy in 1919.

Our language is forbidden to speak it.

The first names of our non-French-sounding ancestors are forbidden.

Our children cannot perpetuate our traditions in the Land of Human Rights.

I have only three questions for our youth and future generations :

Regarding social networks, how can we encourage large groups such as Facebook to include minority languages when you say that 10 languages monopolize 90% of conversations to facilitate access to languages not taught by our respective states ?

Regarding the countries, how can these states are encouraged to recognize minorities in order to obtain from them the right to the mother tongue?

Is the right of a minority to its language, its history, its culture, its recognition contrary to the constitution of a state, when it recognizes only one people on its territory?

Le Président

Fabrice DUGERDIL

